



El Mercurio, Colchane



Sybilla Arredondo se encuentra reclusa en el penal de Chorrillos, acusada de vínculos con el movimiento extremista Sendero Luminoso.

En protesta por detención de su hija en Perú

Escritora en huelga de hambre

La escritora chilena Matilde Ladrón de Guevara, madre de Sybilla Arredondo encarcelada hace 11 años en el penal de Chorrillos, en Perú, se declaró ayer en huelga de hambre para demandar un juicio justo para su hija y el mejoramiento de las condiciones carcelarias en el vecino país.

Sybilla Arredondo, quien se encuentra reclusa en Perú, desde hace 21 días también

está en huelga de hambre junto a otros 800 presos políticos de distintos penales peruanos. En tanto, Matilde Ladrón de Guevara, de 91 años, ha realizado -sin éxito- desde hace más de una década diferentes acciones para demandar la libertad de su hija, procesada por la justicia peruana por su supuesta ayuda al movimiento extremista Sendero Luminoso.

Escritora en huelga de hambre [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora en huelga de hambre [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)